

Heimspiel für die Skilangläufer des SC Zwiesel Landkreismeisterschaft im Crosslauf am Glasberg



Der Skilanglaufnachwuchs freut sich auf die Landkreismeisterschaft im Crosslauf, die der SC Zwiesel am kommenden Sonntag für den Kreisjugendring Regen ausrichtet.

Bereits seit Ende Mai bereiten sich die Langläufer auf die kommende Wintersaison vor. Skirollern, Radfahren und Crosslauf stehen auf dem Trainingsplan. Am Wochenende wollen sie unter Beweis

stellen, dass sie nicht nur in der Loipe mithalten können. Die „Nordischen“ des SC Zwiesel gehen mit einer starken Truppe von 30 Läufern an den Start und visieren damit eine gute Platzierung bei der Vereinswertung an.

Jeder Teilnehmer darf sich auf ein tolles T-Shirt und eine Urkunde freuen. Zudem gibt es für die Besten jeder Klasse Pokale.

Wer also Lust und Laune hat mitzumachen (nicht nur Profis, auch Hobbyläufer) kann sich noch bis Freitag den 25.9.2009 bis 18 Uhr melden (Tel. 0151/15053071 oder 0171/1477812, per Fax: 09922/869349 oder per E-mail: info@sc-zwiesel-ski.de).

Teilnehmen dürfen alle Einwohner des Landkreises Regen sowie Mitglieder von Vereinen, die ihren Sitz im Landkreis Regen haben. Ebenso willkommen sind Gästeläufer aus nah und fern (werden für die Landkreismeisterschaft nicht gewertet).

Die Streckenlängen betragen für die Kleinsten (Jahrgang 2002 und jünger bis Jg. 98) 1200 m, für die etwas älteren Schüler (Jg. 97- 94) 2400 m, für die Jugendklassen (Jg. 93-90) 3600 m bzw. 4000 m für die männliche Jugend, für alle Damenklassen 4000 m bis zu 8000 m für die Herrenklassen.

Der Startschuss fällt am Sonntag ab 13 Uhr am SC-Sportgelände Lüsselfelder (Glasberglift) beginnend mit den Schülerklassen.

Der Verein hofft, dass viele Zuschauer im Rahmen seiner 90-Jahrfeier die spannenden Wettkämpfe verfolgen und die Athleten entlang der Strecke anfeuern. Für das leibliche Wohl ist seitens des SC Zwiesel bestens gesorgt.